

12 Sports

**Omnisports/Jeux olympiques de la jeunesse en Argentine
Les Gabonais y seront**

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

APRÈS leur séjour mouvementé mais fructueux aux derniers Jeux africains de la jeunesse d'Alger, une compétition au cours de laquelle les membres de la délégation gabonaise avaient séjourné en « mode crédit », les athlètes du Gabon vont figurer parmi les 3.998 sportifs attendus à Buenos Aires (Argentine). OÙ, du 6 au 18 octobre 2018, vont se dérouler les Jeux olympiques de la jeunesse (JOJ). Des retrouvailles sportives du plus haut niveau de la jeunesse du monde.

Raison pour laquelle le déplacement de l'Argentine ne doit pas ressembler à celui de l'Algérie au plan de l'organisation. Parce que nos « ambassadeurs sportifs », malgré le calvaire vécu en terre algérienne, ont, fort heureusement eu le moral et le courage de ramener cinq médailles : une en or, autant en argent et trois en bronze. Une moisson qui, appréciée par de nombreux férus du sport, a même suscité les félicitations du gouvernement d'Emmanuel Issoze



Photo : D.R./L'Union

Verra-t-on Andy Bringaud en Argentine ?

Ngondet. Lequel gouvernement, nous le pensons, va tout mettre en œuvre pour que les athlètes gabonais, en dépit d'une forte adversité, améliorent leurs performances dans la sérénité. Car, les JOJ, tout comme les Jeux olympiques, sont des compétitions program-

mées huit ans auparavant, et ont lieu tous les quatre ans. Si rien n'est fait, il ne sera pas possible de parler d'improvisation, mais plutôt du manque de sérieux et de planification de la part des autorités compétentes. Notamment le département des Sports et le



Photo : BANDOMA

Les prochains Jeux olympiques de la jeunesse offriront aux "ambassadeurs" gabonais l'occasion de briller.

Fonds national de développement du sport (FNDS) qui doivent susciter et soutenir la formation et la compétition dans notre pays. Les Jeux olympiques de la jeunesse sont l'avenir des jeunes sportifs qui rêvent du haut niveau. Mettre

donc une croix sur cette compétition c'est empêcher l'épanouissement de nos jeunes athlètes à l'international. Déjà, l'absence des compétitions nationales constitue un réel frein pour leur épanouissement. Et cette situation malheureuse, en effet, éli-

mine de facto l'ouverture d'esprit et le niveau de compétence chez nos jeunes compétiteurs. Qui, par ricochet, pourraient ne jamais atteindre leur rêve : celui de monter sur un podium continental ou mondial.

**Football/Rencontre Linafp, Lifol et Bouenguïdi Sport
La saison à venir au centre des échanges**



Photo : James Angelo Loundou

Les participants au sortir de la séance de travail tripartite au siège de la Lifol.



Photo : James Angelo Loundou

Le président de la Linaf a conseillé Bouenguïdi Sport de se doter d'une meilleure structure que ce siège provisoire.

J.A.L
Koula-Moutou/Gabon

LE lendemain de l'assemblée générale ordinaire du club Bouenguïdi Sport organisée, samedi 15 dernier, au complexe Paul Kouya Keka de Koula-Moutou, a vu une rencontre tripartite réunir la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), la Ligue de football de l'Ogooué-Lolo (Lifol) et le club Bouenguïdi Sport. Durant plus

d'une heure au siège de la Lifol où le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou a été le plus sollicité, les échanges ont globalement tourné autour de la saison 2018-2019. Notamment la participation de Bouenguïdi Sport au championnat national professionnel de deuxième division. Le patron de l'instance tutélaire des deux championnats professionnels (National-Foot 1 et National-Foot 2) du Gabon a exigé du promu logovéen, un respect plus rigoureux

du cahier de charges pour un club professionnel. Une exigence qui demande l'efficacité d'un terrain d'entraînement, un siège, un compte bancaire, un bureau directeur, des staffs technique et médical complets, d'une catégorie féminine, des équipes des jeunes (U20 et U17). Concernant le dernier point cité, le président de la Linaf, qui souhaite des rapports plus harmonieux entre la Lifol et les deux clubs professionnels de l'Ogooué-Lolo (Lozosport

et Bouenguïdi Sport), a rappelé que ces deux derniers ont l'obligation de participer aux compétitions organisées par l'instance locale. Tout en informant que ces porte-étendards pourront désormais utiliser les joueurs de leur formation des Juniors (U20) lors des matchs des championnats professionnels. Avec comme préalable, l'existence d'un championnat provincial de cette catégorie. Concernant la Lifol, qui a présenté une liste des be-

soins à son hôte, notamment dans la préparation des matchs professionnels, il a été demandé le choix d'un point focal qui représentera la Linafp dans l'organisation des dites rencontres. En s'occupant notamment, via les moyens octroyés, de la préparation des stades (Mbeba de Lastoursville et Tata Migolet de Koula-Moutou), de la réunion technique, ainsi que des commodités (accueil, hébergement et transport) des officiels (arbitres et commissaire du

match)... En ajoutant enfin sur le compte de la Lifol la gestion des licences des joueurs, l'objectif global est de donner à l'instance factière du football dans la province de l'Ogooué-Lolo, les outils nécessaires pour jouer le rôle de première instance de régulation et de véritable courroie de transmission entre les clubs professionnels et la Linafp.